



# barrotes

25.PTS

HOJA INFORMATIVA BIMENSUAL DE SOLIDARIDAD, APOYO Y DENUNCIA PARA CON LOS PRESOS Y DETENIDOS POLITICOS NACIONALES Y REVOLUCIONARIOS

AÑO: 1. NUMERO: 1

EDITA: SECCION DE LA ASOCIACION JUVENIL NR "VANGUARDIA"(MADRID)

MAYO- JUNIO.

## NUESTRO COMPROMISO

La caotica situación de abandono e insolidaridad en la que se encuentran los presos políticos nacionales, es motivo más que suficiente para crear una línea de apoyo constante para con todos ellos.

Esta hoja informativa nace como iniciativa voluntariosa de un grupo de jóvenes integrados en la asociación nacional-revolucionaria VANGUARDIA.

Aunque esta asociación juvenil no tiene como meta única el apoyo, la denuncia y la ayuda a los camaradas presos por diversos motivos consideramos que el simple hecho de crear un bloque de apoyo constante, es meta más que válida para el nacimiento y lucha de un colectivo político juvenil.

Mientras que en países de similar estructura política hay ya colectivos de apoyo a presos políticos nacionales, tal es el caso de Italia con el "Comitato di Solidarietà Pro Detenuti Politici", en España poco o nada se ha logrado crear con la suficiente voluntad y medios que asegurase su éxito y eficacia.

Durante el proceso de la transición política las organizaciones de corte nacional, las llamadas "fuerzas nacionales", no han sido capaces de crear unas estructuras mínimas de apoyo a los presos y a los detenidos políticos.

La insolidaridad y el desencanto de ver como la palabra camarada era utilizada por muchos, olvidando su verdadero significado de compromiso, hicieron que muchos desearan estar al margen de las "grandes" organizaciones.

Con ese panorama nos encontramos que aparecen inquietudes que con escasísimos medios se aventuran en crear núcleos de apoyo. Parejos a estas nobles intenciones aparecen atentos personajes que con ánimo de lucro se sirven de las donaciones y campañas pro-libertad. Los presos no venían un duro y seguían olvidados en los pozos de las cárceles.

Entre los intentos de grupos de apoyo y denuncia válidos y que trabajaron con ilusión y camaradería recordar al Comité de Solidaridad Militante nacido en Barcelona desde el Frente Nacional de la Juventud (FNJ) en 1977, con sus campañas en el "caso PAPUS/Provocación" y pro-libertad patrijtas presos.

En Madrid todavía se recuerdan las campañas pro-libertad organizadas por el Frente de la Juventud (FdJ) ante los presos del oscuro "caso Atocha" del que se ha cumplido el décimo aniversario.

El tiempo la presión y la falta de ayuda de muchos hicieron que estas iniciativas se hayan perdido en el tiempo. Particulares comprometidos y solidarios trataron por varios medios apoyar materialmente a camaradas en prisión, pero estas ayudas eran mínimas e insuficientes, mientras que nuevos detenidos caían en las cárceles y se hacían fastuosas comidas y cenas de hermandad.

Lo más triste de todo es que con suma facilidad y falta de rigor se les llamaba locos a muchos que habían arriesgado su libertad. No dudamos que han existido claros casos de irresponsabilidad y activismo irreflexivo de forma mani fiesta y tameraria que han hecho mucho mal a toda iniciativa política, pero no es esa la pauta por la cual están muchos presos políticos que necesitan nuestro apoyo moral y material. Ellos han sido sitiados por la injusticia de todo tipo y sobreviven en un mundo hostil sin que nadie les de un halo de esperanza.

Este es nuestro compromiso, luchar por ellos, no olvidarlos. Hora es ya de acordarse de ellos y que sus causas sean conocidas para así conocer sus persecuciones y las injusticias que han sufrido. Las arbitrariedades no pueden ser desconocidas.

Por todo ello editamos con ilusión y con un hondo sentido de solidaridad BARROTES. Que esta hoja sea voz de los sin voz es un deber. Para que esto se cumpla exigimos que sea difundida y que todo tipo de información sobre presos, detenciones, torturas, juicios, registros y persecuciones que se efectúen sean comunicados a BARROTES. Así entre todos lograremos salir adelante y ayudar a los camaradas que lo necesitan. Ni que decir tiene que todos aquellos casos que no se acojan a motivos políticos (robos, hurtos....) quedan totalmente desestimados para la ayuda y la información.

Todo el dinero que se recoja de la venta de BARROTES será destinada para ampliar la tirada de esta hoja de carácter en principio bimestral, y mejorar su edición. Las ayudas materiales para los presos serán las recibidas para tal efecto enviadas a BARROTES, la entrega será total y se dará oportuna información de las entregas.

Esta hoja informativa editará sucesivamente los casos de los presos y su situación actual, para que su causa sea compartida y los camaradas sean conocidos entre tanta desinformación y tanto silencio intencionado.

Las conciencias están muertas, no esperamos demasiadas muestras de apoyo sabemos que toda/o el que no se de por aludido poco o nada aportará a la lucha política, es ya un vegetal. Con todos ellos no queremos nada, la solidaridad corre por las venas o no existe. Ojala tu seas un comprometido y no te dejes llevar por la desidia. Este desafío es también tuyo, que lo quieras entender o no es sólo cosa tuya.

## UN EJEMPLO

### TXORI BARROTE GESTORAS PRO-AMNISTIA

Llama a participar en el desfile de Carnavales-87 en Bilbo, con tu atuendo de producto francés.

1987 otsailak 27,  
estirala

egin JAIK BAI

delak

GIPUZKOA: KARABANTXELEN KONZENTRAZIO NAZIO-NALA.- Martxoaren 7an Aizan-ek antolatua. «Karabantzelgo euskal emakume preso politikoekin elkarrasuna» agertzeko autobusak antolatuta dira. Izenematez honako tokietan. Donostia: Herri Tabernan; ORERETA: Landaren; ARRA-SATE: Irati Tabernan; ORDIZIA: Irriki; Tolosa: Herri Biltokian; HERNANI: Jarki tabernan; KOSTA: beltiko tokian.

DONOSTIA: ASAMBLEA DE MUJERES.- Visita a las presas de Carabanchel. Los autobuses saldrán de Donostia a las 3.30 de la madrugada del día 1. Apuntarse en las asambleas de los pueblos.



Las Gestoras pro-amnistía son un ejemplo a imitar dentro de la lucha y apoyo para cualquier tipo de preso político.

Nosotros estamos lógicamente en contra de los presos a quienes apoyan y defienden, la banda E.T.A. con sus múltiples asesinatos debe de ser perseguida y ajusticiada, así como todos aquellos que día a día justifican sus acciones. No vamos aquí a tratar ese tema, nos interesa más dar a conocer la importancia vital que tienen las Gestoras dentro del panorama político vasco-separatista.

Muchas veces se destaca el papel de HERRI BATA-SUNA y escasas veces el de las Gestoras. Estos equipos son verdaderos ejemplos a imitar dado su entrega y preparación en campos como la agitación, la defensa de detenidos, la movilización de familiares y amigos, el apoyo material, y la difusión de las causas.

Se puede afirmar que las Gestoras son el bien máspreciado para los separatistas, y así todas las ramas de H.B como HASI, LKI, etc destinan muchos de sus esfuerzos a potenciar las gestoras. Una de las labores de las juventudes de H.B, denominadas JARRAI es el trabajo para las Gestoras. Recientemente hemos podido comprobar como los jóvenes que detuvieron en Portugalste por intentar contra una casa socialista, eran de HB y colaboraban con las Gestoras con el nombre de MENDEKU, todos ellos entre los 23 y los 15 años.

Los medios informativos vascos son también focos de solidaridad con los presos, así nos podemos encontrar con publicaciones como EUZKADI, PUNTO Y HORA ó EGIN en donde diariamente se llaman a concentraciones, viajes a las cárceles, rifas, con el fin de apoyar a los presos (ver cabecera). Con todo ello se consigue que haya una presencia constante en la sociedad vasca, y su causa avance considerablemente. Hechos como el de viajes a las cárceles, recibir 30.000 pts cada preso todos los meses mas regalos y comida ó celebrar varios cientos de personas el año nuevo frente a las cárceles al grito de Amnistía Osoak! ó Preso-